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 APPEL DES DELEGUES 

 
Le service administratif procède à l'appel des délégués dont il est fait mention sur le 
registre de l'Assemblée Générale, représentant 458 voix sur 461 voix inscrites. 
 

 

 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE - ELECTIVE 
FINANCIERE 

 
Allocution du Président Raymond FOURNEL 

 
  Mesdames, Messieurs, 
Chères présidentes, chers présidents, 
Mesdames et Messieurs les Dirigeantes et dirigeants représentants les clubs 
 
Cher (e)s Ami (e)s 
Merci de votre présence 
 
Je déclare l’assemblée générale du district de football de la Haute-Loire ouverte. En 
effet, le quorum est atteint. 
Au nom du conseil de district et à titre personnel, je suis particulièrement heureux de 
vous accueillir pour participer à notre assemblée générale ordinaire et élective. Et 
vous comprenez sans doute pourquoi. 
 
 
Les 12 juin 2004, pour notre assemblée générale ordinaire et 24 octobre 2004, pour 
notre assemblée générale élective, nous étions à Blavozy. Joël Grenier, président, 
Jean Luc Chevreux et leur équipe dirigeante mais aussi, Jacques Chandès, Maire et 
son conseil municipal nous avez reçu de la meilleure des façons. 
Vingt ans après, nous sommes à nouveau à Blavozy pour cette assemblée générale 
ordinaire et élective. 
Je tiens à remercier bien sincèrement l’US Blavozy et ses co-présidents Jean Luc 
Marcon  et Michel Achard, ainsi que toute l’équipe de dirigeantes et dirigeants qui ont 
si bien préparé notre manifestation et nos deux  finales de cet après-midi. 
Merci également à Mr Franck Paillon, Maire de Blavozy et son conseil municipal qui ont 
été des partenaires efficaces pour les efforts importants accomplis pour la réussite de 
ces deux manifestations. 

 



Il m’appartient également de saluer toutes les personnes qui se jointes à nous où qui 
le feront en cours d’assemblée générale. 
 
Mr Vincent Nolorgues, Président de la Ligue du Football Amateur et Vice-Président de 
la FFF, 
Mr Laurent Wauquiez, Président de la Région 
Mr Peter Vigier, 
Mr Laurent Duplomb, Sénateur, 
 
Mme Caroline Barre, Conseillère Régionale, 
Mr Raymond Abrial, Conseiller Départemental, 
 Mrs, les conseillers départementaux, 
Mr Lilian Jury, Président Délégué de la Ligue Auvergne Rhône Alpes de football, 
Mr Thierry Delolme, mon collègue et Ami, Président du district de la Loire, 
Mr Pascal Pezaire, membre du Bureau de la Laura – VP du district 43, 
Mr Jean Yves Masson, Président du C.D.O.S, 
Mr Jean Boyer, Sénateur Honoraire, mon fidèle Ami de longue date, 
Mr Cyril Rebut, responsable communication et sponsoring  au Crédit Agricole Loire 
Haute-Loire à St Etienne, accompagné de 
Fabienne Bransol, qui s’occupe particulièrement du département 43. 
Mr Jean Marie Guerault, Président de la Banque Alimentaire. 
 
Et tous nos fidèles partenaires dont certains sont présents. 
 
Je suis sensible à leur étroite collaboration avec le football de masse vital pour le 
football d’élite, et cela malgré un contexte économique difficile. 
 
Je citerai toutefois, 
Les services de l’état avec qui j’ai partagé le suivi de nombreux dossiers d’ordre 
financier et sociaux, 
La Région Auvergne Rhône Alpes, et son président Laurent Wauquiez, toujours attentif 
à mes requêtes, 
Le Conseil Départemental, indissociable de notre institution en raison de ses 
accompagnements financiers 
la FFF, 
La L.F.A, Merci Vincent pour ces nombreuses années de collaboration et d’Amitié en 
Auvergne surtout, puis Auvergne Rhône Alpes et à la 3F, 
La ligue Laura Foot , son président Pascal Parent et l’ensemble des élus et salariés  
que j’ai pu côtoyer, 
 
Mais aussi les partenaires privés : 
 
Le Crédit Agricole Loire Haute-Loire 
Journal La Tribune/Le Progrès 
Intersport 
Weldoom 
Ravon Automobile 
Restaurant le Majestic 
Entreprise Paysagiste Moulin Patrick et Arnaud 
Intermarché Vals 



I.N.G Fixation 
Atelier 2G 
Frédéric Schmitt 
 
Que toutes ces personnes soient les témoins de la force et de la vitalité de notre 
discipline. Du sérieux et de l’importance du travail effectué par nos dirigeantes et 
dirigeants où le BENEVOLAT est la règle d’or, mais aussi de l’investissement sans 
relâche au service de notre jeunesse. 
Vous toutes et tous, dirigeantes, éducateurs, arbitres de nos clubs, sans qui le football 
ne pourrait vivre.  Vous êtes par votre engagement sans limite, votre passion, votre  
désintéressement, les moteurs indispensables du développement de notre discipline. 
 
Mesdames, Messieurs les maires des communes qui nous prêtent gratuitement leurs 
installations (terrains  et gymnases) lors de nos actions techniques et différentes 
finales. Mais aussi les clubs que nous mettons à contribution pour nos actions 
techniques. 
Comme chaque année, je tiens à remercier la presse écrite, mais aussi les radios et 
les différents autres médias. 
 
Je tiens à vous présenter les excuses de : 
 
Mr Pascal Parent, président de la LauraFoot, 
 
Toutes celles et ceux retenus par leur droit de réserve en cette nouvelle période 
électorale : 
Mr Yvan Cordier, préfet de Haute-Loire, 
Mr Frédéric Gonon, Directeur Départemental de la Sécurité de la HL, 
Nos parlementaires : 
Isabelle Valentin 
 
Mr Jean Pierre Defour, Président délégué, retenu par les finales nationales  U17 et U19 
à Brives La Gaillarde, 
Mes Collègues présidents de districts : 
- Guy Poitevin (Allier) – Philippe Amaduble (63) – Thierry Charbonnel (15) 
   Jean François Vallet (O7/26), 
Mr Jean Michel Jouve, Vice-Président, pour raisons familiales, 
Mr Ludovic Michaud, Conseiller Pédagogique Départemental EPS, 
Mr Raphaël Reynaud, sélectionneur  de l’équipe de France  A Futsal, en mission FFF, 
A cette occasion, je tiens à le féliciter lui, son staff, le chef de délégation, Philippe 
Lafrique, les joueurs pour leur qualification historique à la coupe du monde FIFA 2024 
qui se déroulera en Ouzbékistan. Pour sa première participation, l’équipe de France 
Futsal sera opposée à l’Iran, le Vénézuela et le Guatémala du 14 Septembre au 6 
Octobre 2024. 
 
 
 
 
 
 



Je vais vous lire le message qu’il m’a adressé avant hier : 
 

----------------------------------------------------------- 
 
 
Je voudrais maintenant que nous prenions quelques instants pour nous recueillir en 
mémoire de toutes les disparitions qui ont touché le football départemental et ses 
proches depuis notre assemblée générale du 17 Juin 2023 à Espaly. 
J’aurai une pensée particulière pour Gérald Vigier, dirigeant à l’ES Lempdes, décédé 
en arbitrant une rencontre le 04 février dernier. Louis Vincent, ancien maire de 
Malrevers et président fondateur du club. 
André Dellille, ancien membre de la commission de discipline et ancien président de 
l’Olympic St Julien Chapteuil. 
Je voudrais avoir une pensée pour celles et ceux qui n’ont pas pu se joindre à nous car 
retenus par la maladie. Nous leur adressons nos meilleurs vœux de prompt et complet 
rétablissement. 

 
-------------------------------- 

 
MOMENT DE RECUEILLEMENT 

 
 
 
Cette dernière mandature de 4 ans n’a pas été simple. J’en suis sûrement un peu le 
responsable et je l’assume totalement. 
En voulant rajeunir l’équipe et penser  apporter des compétences, j’ai commis 
quelques erreurs d’appréciation et laissé sur le bord de la route des fidèles collègues 
et amis. 
Certaines décisions de la commission de discipline et d’appel ont été contesté. Cela a 
laissé des traces au sein du conseil avec une certaine scission cette dernière année de 
mandat qui m’a particulièrement affectée. Je remercie celles et ceux qui m’ont 
soutenu (La majorité des membres). 
Après 28 ans à la tête de ce district, j’ai le sentiment d’avoir fait non pas tout ce que 
j’aurai souhaité, mais un maximum, compte tenu des possibilités qui m’étaient 
offertes. La question est de savoir où se situe la part personnelle du mérite. 
 
 
Pour ce qui me concerne, je me permettrai de faire état seulement  que du 
dévouement que j’ai consacré à la cause la plus chère de mon coeur.  Mais par contre, 
oeuvrer, réaliser, aboutir est un travail d’équipe et j’ai eu la chance d’être 
particulièrement bien entouré tout au long de ces années. 
Je pense avoir été en accord avec moi-même, le football et ses valeurs…..N’est-ce 
pas l’essentiel ? 
 
A cet instant, j’aurais une pensé pour celui qui nous a quitté trop tôt, et si jeune, 
mon ami Jean Yves Barbier ( Mi-septembre 2020, au cours du mandat 2020/2024). 

 
Je voudrais remercier toutes celles et ceux qui ont siégé à mes côtés aux différents 



conseils de district depuis 1996. Je ne les citerai pas, mais certaines et certains sont 
dans la salle. Merci de leur amitié. 
Sans oublier l’ensemble des membres des commissions sans qui les instances auraient 
bien du mal à fonctionner. 
Je n’oublierai pas les instructeurs qui se sont succédé et en particulier Philippe 
Gonnot qui a fait un excellent travail depuis juin dernier avec plusieurs dossiers 
relativement complexes. 
Mes remerciements iront également à la commission de surveillance des opérations 
électorales et son président Marc Pagès, qui assurent un bon déroulement de nos 
élections de ce matin. 
 
Pour ne pas monopoliser la parole trop longtemps,  et en l’absence de Jean Pierre, 
c’est le Directeur du District, Philippe Dumunier qui va vous présenter  dans quelques 
instants le compte rendu moral de la saison avec en particulier les nombreuses 
félicitations à différents clubs pour leur excellent parcours au cours de la saison. 
En 28 années de nombreux techniciens se sont investis de la meilleure des façons pour 
notre discipline, je les remercie tous bien sincèrement avec une attention toute 
particulière car nous sommes aujourd’hui à Blavozy,  pour Raf et il sait pourquoi. 
Je n’oublierai pas nos deux amicales, l’UNAF et  l’Amicale des éducateurs. 
Merci également à nos administratifs : Marie Paule , qui est resté 29 années au 
district, donc 25 ans à mes côtés.…….Lise et maintenant Floriane depuis le 16 février 
2022, sous la responsabilité de Philippe. 
Concernant notre Directeur, je voudrais simplement dire que le binôme 
Président/Directeur est à mes yeux indissociable. Embauché en 1984 par Léon 
Chabrier, nous avons collaboré 42 années …...(14 et 28 années de complicité 
professionnelle) 
Le rôle de l’un, va de pair avec le rôle de l’autre. 
 
Nous les présidents, on a besoin d’être aidé dans notre mission de tous les jours. 
Philippe a toujours été à mes côtés dans les bons moments mais surtout dans les 
quelques moins bons. 
Je voudrais le remercier de sa fidélité, de son professionnalisme, de son service 
auprès des clubs, de son Amour pour cette maison et le mot n ‘est pas trop fort 
parfois au détriment de sa santé. 
Ses compétences empreintes d’écoute et de compréhension s’accompagnent de la 
rigueur toujours indispensable dans le règlement de certains dossiers. 
 
Il est et restera toujours mon Ami. 
Je lui souhaite bon vent pour les quelques années à faire dans cette maison qui est un 
peu la sienne….. 
 
Je voudrais remercier tous les présidents de clubs qui ont eu la délicatesse de 
m’inviter à leurs assemblées générales 2024 passées ou futures,  ou lors d’une 
manifestation au sein de leurs clubs en cette fin de saison, pour me manifester leur 
fidèle amitié et me remercier  de mon investissement depuis 28 ans comme président 
du district. 
 
Je me félicite de l’excellente collaboration avec l’inspection académique, l’UNSS, 
L’USEP, l’UGSEL, sans oublier le bon relationnel avec nos différentes sections sportives 



et les chefs d’établissements scolaires. 
Nos finales Régis Fay à Lantriac,  U15 et U18 à Fontannes, Féminines à 8 et à 11 à Bas 
en Basset se sont déroulées dans un parfait esprit sportif. Merci aux clubs et aux 
municipalités, mais aussi, aux quelques membres de la commission des coupes, 
investis totalement dans leur mission tout au long de la saison autour de leur 
président René Mouilhade. 
Je tiens à remercier l’Ami René pour sa fidélité et son amitié sans faille à mes côtés. 
Comme depuis quelques années déjà, je ne vais pas vous imposer la lecture l’un après 
l’autre des comptes rendus des commissions. Tout à l’heure, je vous les présenterai, 
et si vous avez des questions concernant  telle ou telle commission, le président 
concerné vous répondra. 
 
Journées des Bénévoles : 
 
Cause Jeux Olympiques, la traditionnelle journée des bénévoles ne s’est pas déroulée 
à Paris mais à Lyon. Neuf dirigeantes et dirigeants ont pu vivre des très bons moments 
grâce à la FFF, la LFA, la Ligue Aura et le district. 
Merci à leur responsable de délégation Kévin Amargier de la parfaite organisation. 
 
Effectifs : 
 
Je laisse notre district dans des dispositions sportives et identitaires en  
augmentation. 
Nous somme 11635 licenciés……..soit une progression de 6,11 % par rapport à la saison 
22/23. 
Si l’on prend le ratio population du département/ Nombre de licenciés, nous sommes 
le deuxième district de France après l’Aisne. Cela est aussi une belle performance. 
Je tiens à féliciter les clubs pour  leur attractivité auprès des licenciés. 
 
Je pense laisser également une excellente situation financière, mais vous le savez 
déjà. 
 
Je voudrais présenter mes félicitations à toutes celles et ceux qui ont obtenu 
différentes distinctions : Médailles jeunesse et sport, FFF, Ligue et District et plus 
particulièrement à Joseph Soleilhac qui a obtenu la médaille d’or de la FFF. 
 
De ces années, je retiendrai le plaisir d’avoir côtoyé, tant la Fédération, à la Haute 
Autorité, à différentes commissions FFF où j’ai le plaisir de siéger, à l’ANPDF, à la 
Mutuelle des Sportifs, à la ligue (Auvergne et Laura Foot), au district et enfin  dans les 
clubs, des HOMMES ET DES FEMMES REMARQUABLES. 
 
Je veux ici, tout particulièrement remercier mes proches collègues élu (e)s ainsi que 
toutes et tous les salarié (e)s de notre district avec qui j’ai partagé des relations de 
travail faites de respect, de confiance. Ainsi, j’espère que nous aurons donné à nos 
clubs le meilleur de nous selon une devise : « Faire plus pour faire mieux ». 
De l’équipe qui a pris les rênes du district en 1996, m’ont accompagné jusqu’au bout : 
Jean Pierre Defour et Jean Claude Rouvier. Qu’ils en soient chaleureusement 
remercier. 
Je tiens également à dire ma reconnaissance à Pascal Pezaire pour toutes les 

Commenté [Auteur in1]:   



compétences techniques qu’il a mis au service du district. 
Mais aussi à dire toute mon affection au Père Paul Chamaly et à Jean Michel Jouve, 
pour leurs présences à mes côtés de nombreuses années. Sans oublier Lilian Jury que 
je remercie d’être présent aujourd’hui. 
Je n’oublie pas, toutes et tous les autres. 
 
En particulier : 
 
Elles et ils ont permis au district de de grandir et de devenir ce qu’il est. MERCI. 
 
Permettez-moi de rajouter que si je suis là aujourd’hui, je le dois également à mon 
club, l’Olympic St Julien Chapteuil ainsi qu’à l’ensemble des présidents et des 
dirigeantes et dirigeants, mais surtout à l’un d’entre eux que certains d’entre vous 
ont connu (il nous a quitté il y a quelques semaines), Mr Léon Giband. 
 
Comme beaucoup d’entre vous ici, nous avons toutes et tous le cœur un peu vert, 
c’est pourquoi nous ne pouvons que nous réjouir du retour de l’ASSE en Ligue 1 car à 
un moment donné plus personne ne croyait en eux. 
 
Nous revoici donc à l’aube de plusieurs grandes compétitions à venir dont le 
championnat d’Europe qui se déroule en Allemagne jusqu’au 14 Juillet, et un premier 
match pour l’équipe de France de Didier Deschamps,  contre l’Autriche ce lundi : Un 
plein succès à notre équipe, son sélectionneur et son staff. 
 
Puis viendront les jeux olympiques du 24 Juillet au 11 Août en France avec un relais 
de la flamme assuré par la FFF, et l’espérance d’un beau parcours pour nos bleuets 
sous la houlette de Thierry Henry, mais aussi Féminines avec à sa tête Hervé Renard . 
 
Cette après-midi, je suis persuadé que la finale de la coupe des réserve CRCAMLHL 
opposant à 14 H 30  US Blavozy 3 à Velay FC 2 et la finale de la coupe de la Haute-
Loire (Coupe du Conseil Départementale) opposant à 17 H 00, l’US Blavozy à l’US 
Monistrol, le grand vainqueur sera une nouvelle fois le FOOTBALL. 

 
Dans quelques minutes, les deux candidats à la présidence vont se présenter à vous. 
Après plus de 80 ans d’existence de notre football départemental, cela sera la 
première fois que deux listes vont se présenter à vos suffrages. C’est la démocratie, 
respectons là. Je vous rappelle toutefois que je reste en poste jusqu’au 30 Juin 2024. 
J’espère que les personnes candidates ont mesuré l’importance de la tâche qui les 
attend car il ne faut pas préparer les élections simplement pour être élu. 
Je souhaite que le district reste entre les mains des  dirigeantes et dirigeants et que 
les familles y soient représentées comme les statuts le stipule. 
 
Toutefois je me rapprocherai du président que vous allez choisir, si bien entendu, il le 
souhaite. 

 
Pour conclure en cette matinée d’élections, je vous invite à méditer sur cette pensée 
d’Abraham Lincoln / 
« LE MEILLEUR MOYEN DE PREDIRE VOTRE AVENIR, C’EST DE LE CREER 
Alors n’hésitez pas à vous exprimer par votre vote dans quelques minutes et 



n’oubliez pas de rester prudents, de vous protéger, pour protéger aussi les autres afin 
que demain dans une vie meilleure, nous nous retrouvions avec le football au cœur de 
notre passion. 
Je vais passer le témoin à une nouvelle équipe. Je lui souhaite pleine réussite. 
 
Que cet après midi cela soit la fête du Football Altiligérien. 
 
Merci de votre attention, Bonne assemblée générale élective. 
Bonnes vacances également. 
 

                                                                     
 

INTERVENTION DU DIRECTEUR / Philippe DUMUNIER 

 
 
Mesdames les Présidentes, 
Messieurs les Présidents, 
Mesdames, Messieurs 
 
Mon intervention sera plus réduite compte tenu de la situation, assemblée élective 
oblige et une émotion certaine. 
A saison exceptionnelle, demande exceptionnelle ! 
Je vous demande une ovation soutenue, pour notre Président sortant, Raymond 
FOURNEL, élu au sein de notre instance depuis 44 ans dont 28 ans en tant que 
Président. 
Je reviendrai plus en détail sur son bilan lors d’une manifestation en son honneur 
comme il a souhaité, en dehors de notre AG, courant septembre. Simplement 
quelques faits marquants : 

- La haute Loire réunie est unie après une dérogation qui a fait couler beaucoup 

d’encre. Je veux parler de ce fameux conflit de la rive droite définitivement 

réglé après une dépense d’énergie importante. 

- Un siège de 400 m2 en plein centre du Puy, avec un coût faible pour notre 

football départemental. J’en profite pour remercier la FFF, pour son aide, 

notre Conseil départemental de la Haute Loire mais surtout, notre Président de 

Région, Laurent WAUQUIEZ pour son énorme soutien sur ce dossier. 

- Des finances multipliées par 20, pour atteindre une valeur de notre association 

d’environ 800000€ (immobilisations incluses) avec une seule augmentation des 

tarifs durant cette période. Ce que j’appelle une gestion en bon père de 

famille  

- Un district structuré même si tout est perfectible car j’ai traversé toute son 

évolution 

- La mise en place de la professionnalisation qui a permis d’aider les clubs qui 

embauchent un éducateur titulaire du brevet d’état pour encadrer le foot 

d’animation, pour un montant total de plus de 600000€, seul District de France 

à accompagner ses clubs financièrement depuis 2008. 

Pour faire simple, je pense qu’il a rempli avec succès les missions que vous les clubs 
lui avaient confié avec ses équipes successives. Raymond, je peux vous l’assurer, vous 



quitté le District de football dans une situation très favorable à tous les niveaux, avec 
le sentiment du devoir accompli. Vous avez toujours œuvré dans l’intérêt général 
durant le fonctionnement de notre binôme de près de 40 ans. Merci pour tout, 
tellement je mesure le chemin parcouru. 
Je ferai une bise à distance à Joëlle, votre épouse, qui a supporté pendant toute ces 
années vos différentes absences. 
Je vous demande également vos applaudissements pour le club du Puy Foot43, notre 
club phare qui a éclairé notre belle ville du Puy, notre magnifique département et 
notre grande région. 
Un parcours en coupe de France inimaginable aussi bien en équipes masculine mais 
également en Féminine. Recevoir Rennes clubs de Ligue 1  en ¼ de finale et arriver à 
remplir Geoffroy Guichard, chapeau messieurs et que dire des féminines qui ont reçu 
le PSG habitué à la ligue des champions, également en ¼ de finale, bravo mesdames. 
Ce n’était pas suffisant le club a joué les prolongations jusqu’au bout nous faisant 
rêver d’une accession en national 
Bravo et Félicitations Christophe, pour ce moment de gloire que tu as reçu, tellement 
justifié pour toutes ces années de travail dans l’ombre mais également 
d’investissement personnel et financier.  
A travers ce moment je veux tous vous féliciter, Présidentes, Présidents, et 
bénévoles, tant votre investissement au sein de vos clubs et si peu reconnu dans notre 
société. 
Félicitations également au FC Espaly et ses bénévoles pour leur maintien dans un 
championnat national 3 relevé. 
Félicitations à nos clubs régionaux qui accèdent : 

- Brioude en R1, 5 clubs du 43 au plus haut niveau régional participeront la 

saison prochaine, du jamais vu 

- Blavozy 2, en R2 

Félicitations également à tous les clubs qui se maintiennent dans les différents 
niveaux régionaux. Performance de plus en plus difficile après la fusion de nos deux 
régions Auvergne et Rhône Alpes. 
Félicitations à nos clubs départementaux qui accèdent, j’aurai le plaisir d’y revenir en 
les nommant tout à l’heure lors de la remise des trophées, offerts par notre 
Département (Dans une matière qui va dans le sens du développement durable) 
Une nouvelle fois comme le précise, Jean Michel JOUVE dans son rapport de la 
commission de discipline, une violence persiste dans nos stades, violences verbales et 
physiques malheureusement. 
Notre société a connu ces dernières années un changement de comportement, une 
certaine violence acceptée et banalisée qui se nourrie de notre football amateur.  Il 
est nécessaire d’en prendre conscience et de mettre en place des actions concrètes 
pour éduquer nos jeunes à des valeurs de respect et de tolérance. Il est de notre 
responsabilité de travailler ensemble à résoudre ce problème. 
Je souhaite apporter tout mon soutien aux arbitres, tant votre tâche est difficile. 
Nous avons travaillé tant d’année, main dans la main, avec René MOUILHADE, Lilian 
JURY et dernièrement Stéphane POUZOLS à développer l’arbitrage. L’emploi de deux 
ambassadeurs sur notre territoire régional, pour deux saisons, devrait nous permettre 
de vous accompagner davantage. 
Cette année encore, votre District aura utilisé toute l’enveloppe dédiée au FAFA, 
concernant l’aide apportée aux municipalités pour divers travaux des installations 
sportives qui répondent au cahier des charges de la LFA, Merci à son président Vincent 



NOLORGUES pour cette aide et tout ce que tu fais, Vincent, pour le football amateur. 
Nous avons pu répondre à nouveau, favorablement, cette saison, à toutes les 
demandes de clubs de notre département, auprès de l’Agence Nationale du Sport. Une 
enveloppe de près de 20000€ pour soutenir leurs actions, nous a été octroyé par la 
LAURA Foot, merci à son Président Pascal PARENT et bien entendu Lilian JURY qui 
soutient notre chère Haute Loire depuis Clermont ou Lyon. 
Également 5 clubs ont obtenu une aide du FDVA pour un montant total de 10000€ 
environ.  
N’hésitez pas à nous solliciter avec Florianne pour vous accompagner dans vos 
démarches.  
Un petit mot sur la saison passée concernant les problèmes informatiques réguliers qui 
nous ont impacté, nous le district mais également vous les clubs. J’espère que ces 
difficultés seront réglées la saison prochaine. La pré-inscription dans nos compétitions 
sera possible est effectuée. Je vous demande la plus grande attention afin de valider 
vos engagements pour éviter les soucis rencontrés cette année. Pensez également à 
regarder régulièrement et mettre des alertes concernant les notifications de votre 
courrier électronique officiel. 
Cette saison nous allons attendre les homologations de la LAURA au niveau de ses 
compétitions avant de vous présenter les poules, les accessions et rétrogradations, 
afin d’éviter la situation précédente. Néanmoins nous nous dirigeons vers 4 descentes 
de R3. 
Je tiens également à féliciter toutes et tous les bénévoles, dont certains vont nous 
quitter, qui servent le District durant la saison, près de 2000 heures consacrées. Je ne 
peux tous les nommer mais je tiens à saluer, Jean Pierre DEFOUR, René MOUILHADE, 
Paul CHAMALY, Jean Michel JOUVE, Pascal PEZAIRE, mais également l’équipe de 
salariés qui m’accompagne au quotidien, plus facile à citer, vu leur nombre plus 
réduit. 
Florianne, qui pour moi représente l’avenir du District, et son bon fonctionnement 
administratif, mes 60 ans ayant été dépassé cette année. Elle s’investit constamment 
au District, se rend sur les terrains pour épauler les éducateurs en plus de son 
excellent travail de bureau. 
Léo notre CTD DAP, qui se perfectionne d’année en année en découvrant les 
différentes facettes de son poste et bien entendu Yannick GADEN, notre CTD PPF, mis 
à disposition par la ligue AURA, pour l’apport de son expérience. 
Une nouvelle équipe nous attends pour relever les défis de demain, une équipe que 
vous allez devoir choisir parmi les deux listes candidates, menées par Laurent LERAT 
d’une part et Laurent REA d’autre part. Deux Laurent mais deux noms différents ! 
 
Merci à toutes et tous pour votre investissement. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



INTERVENTION DES PERSONNALITES 

 

Tour à tour, Vincent NOLORGUES, Président de la LFA et Lilian JURY, président 

délégué de la LAURAFOOT, ont pris la parole pour rendre hommage à Raymond 

FOURNEL. Ils sont revenu sur les missions et les actions de la Ligue du Football 

Amateur et de la LAURAFOOT. 

 

Egalement, Jean-Pierre VIGIER, Laurent DUPLOMB et Laurent WAUQUIEZ ont salué le 

bénévolat et l’investissement du Président Raymond FOURNEL durant ces 44 années 

au service du football national, régional et surtout départemental avec une proximité 

du terrain altiligérien. 

 

APPROBATION DES COMPTES RENDU ANNUEL DES COMMISSIONS 

 

Les comptes rendus ont été approuvés par l'Assemblée Générale à l’unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ELECTION DU CONSEIL DE DISTRICT 

 

La liste de Laurent LERAT a été élu avec 241 voix, celle de Laurent REA a obtenu 192 

voix. 

Les nouveaux élus sont donc : 

• Président : Laurent LERAT (A. Vergongheon-Arvant)  

• Président-Délégué : Patrick MATHE (Sauveteurs brivois)  

• Secrétaire Général : Marion CHABAL (Sauveteurs brivois)  

• Trésorier : Hervé BESSON (Saint-Georges-d'Aurac)  

• Arbitre : Fabien FOURNAT (A.S Pertuis)  

• Educateur : Geoffrey BLONDEAU (US Vals)  

• Femme : Célia DE ARAUJO (Velay FC)  

• Médecin : Julian CREVITS (U.S Blavozy)  

• Membre : Damien TERLE (A.S Loudes)  

• Membre : Richard LEYDIER (F.C Dunières/ GP. Haut-Pays du Velay)  

• Membre : Bernard LESCOP (A. Vergongheon-Arvant)  

• Membre : Christophe DELEAU (Le Puy Foot 43)  

• Membre : David MIALON (Le Puy Foot 43)  

• Membre : Michel MARTIN (District)  

• Membre : Grégory SEVENIER (Sauveteurs brivois)  

• Membre : Stéphane PEYRARD (Saint-Didier/Saint-Just) 

• Membre : Dominique CHALLET (F.C Lamothe)  

• Membre : Roland PEYRACHE (Montfaucon-Montregard 

 

 

ELECTION DES DELEGUES A LAURA FOOT 

 

Les délégués suivants sont élus à l’unanimité 

Titulaires : Roland GUINAND, Bernard CHANTEMESSE, Guy ROUSSET, Serge LIOGIER. 

Suppléants : Chrystelle PEYRARD, Raphaël ROBERT, Jean-Claude ROUVIER, Jean-Pierre 

DEFOUR. 

 

 

 



PALMARÈS 
 

FAIR PLAY  
     

U13F  U18 
B GL2S  GP. BLAVOZY ST GERMAIN 

A GROUPEMENT FEMININ CHADRAC - BRIVES  DISTRICT 3 

U15F  A.S MAZEYRAT D'ALLIER 

B AV2A  DISTRICT 2 
A ENTENTE ST VIDAL / ESPALY  S.C LANGOGNE 

U13  DISTRICT 1  
D1 B ENT. J. LOIRE MEZENC  VELAY F.C 

D1 A S.C LANGOGNE    

U15    

D3 B ENT. ST JULIEN - LANTRIAC  COUPES D3 A GR. NORD VELAY  
D2 G.E.J    

D1 SAUVETEURS BRIVOIS  U18 

U18  LE PUY FOOT 43 AUVERGNE 

D3 U.S VALS PRES LE PUY  U15 
D2 A.S LAUSSONNE  LE PUY FOOT 43 AUVERGNE 

D1 U.S SUCS ET LIGNON  FEMININES A 8 

FEMININES A 8   A.S ST VICTOR MALESCOURS 

POULE D A.S AUZON AZERAT  FEMININES A 11 
POULE C A.S ST PAL EN CHALENCON  O. ST JULIEN CHAPTEUIL 

POULE B US2MR  REGIS FAY 
POULE A A.S ST VICTOR MALESCOURS  US2MR 

FEMININES A 11  RESERVES 
D2 VELAY F.C  VELAY F.C 

D1 LE PUY FOOT 43 AUVERGNE  HAUTE-LOIRE 

DISTRICT 5  U.S MONISTROL / LOIRE 

POULE D A.S VILLETTES 2    

POULE C A. POUR ANIM. ST VIDAL 2    

POULE B F.C ST GERMAIN LAPRADE 3    

POULE A VILLENEUVE ST ILPIZE 1    

DISTRICT 4    

POULE D US2MR 2    

POULE C CO. M. COUBON 2    

POULE B O. RETOURNAC BEAUZAC 2    

POULE A A.S C. LANGEAC 2    

DISTRICT 3    

POULE C US2MR 1    

POULE B U.S BLAVOZY 3    

POULE A U.S BRIOUDE 3    

DISTRICT 2    

POULE B HAUT LIGNON FOOT 1    

POULE A A.S C. LANGEAC 1    

DISTRICT 1     

POULE U. SEAUVE SP 1    



 

      Le Président 

      Raymond FOURNEL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

     


